

Incrementan este año la agricultura urbana en Cuba



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 7 agos (RHC) Los trabajos de la agricultura urbana, suburbana y familiar en Cuba tienen este año continuada atención con el objetivo de obtener cosechas alimentarias directamente en áreas locales del país.

Actualmente directivos de esas labores están incorporados al incremento de patios y parcelas en zonas locales del territorio cubano para el desarrollo de cultivos agrícolas destinados a producciones de hortalizas, granos y cárnicas.

El trabajo está directamente relacionado con sistema de riego, fertilizantes, enfrentamiento contra enfermedades ambientales, desarrollo de proteína animal, plantas medicinales y condimentos secos.

En esas tareas está prevista la recuperación de granjas urbanas y la participación del sistema empresarial, entre otros propósitos que posibiliten destinar más de dos millones de hectáreas de tierra a la agricultura urbana, suburbana y familiar.

Las tareas incluyen aplicación de tecnologías hidropónicas, cultivo protegido de vegetales, autoabastecimiento de semillas para productos alimentarios y el agroecológico.

Actualmente en Cuba más de dos millones de tierra están dedicadas a la agricultura urbana con el objetivo de lograr una hectárea de tierra por cada mil habitante del país para el autoabastecimiento alimentario.

Los trabajos están dedicados a producciones de frutas, café, cacao, frijoles, arroz y otros suministros agrícolas que contribuyan a que el país logre destinar mensualmente 30 libras de productos alimentarios por consumidor.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/198377-incrementan-este-ano-la-agricultura-urbana-en-cuba>



Radio Habana Cuba